

## Proyecto Reposición

El gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández en alianza con el Banco Alemán de Desarrollo (KfW) y a través de la Secretaría de Despacho de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) ejecutan la Reposición de la Escuela y Jardín de Niños Jesús Mejía Paz, ubicado en la Aldea Las Brisas, municipio de Wampusirpi, departamento de Gracias a Dios.

La inversión asciende a los 15 millones 924 mil lempiras, beneficiando a 208 alumnos de este sector, además se genera mano de obra local, a través de 28 empleos.

